

Río Gallegos, 17 de Marzo de 2020.

Queridas Comunidades de la Diócesis

Considerando la situación sanitaria actual del país, tomo **nuevas disposiciones** para procurar el cuidado de todos:

- ✚ **Suspensión de la Catequesis y de todos los Encuentros Pastorales.** Respecto a la atención de los más pobres, que en cada comunidad se organicen “**guardias necesarias**” de Cáritas a fin de no desatender la caridad con quienes más necesitan.

Dichas medidas se suman a las anteriores *Indicaciones para las Celebraciones litúrgicas*:

- ✚ *Durante este tiempo NO realizar el **rito de la paz**, y omitir el **saludo** antes y después de las celebraciones.*
- ✚ *Dar la **comunión eucarística** a los fieles solamente en la mano.*
- ✚ *A todos los ministros que distribuyen la comunión pedirles que **extremen las medidas de higiene**, lavándose las manos antes y después de ese servicio.*
- ✚ ***Dispensar del precepto dominical a las personas mayores de 65 años** y a las que atraviesan situaciones de salud que los ponen en riesgo (según lo prevé el Canon 1245 del Código de Derecho Canónico y el n. 2181 del Catecismo de la Iglesia Católica)*

Reitero que **por ahora, no se suspenden las Misas del Domingo ni las misas diarias**, con el especial pedido de atención a la higiene y ventilación de los ambientes en que se celebran, y manteniendo en ellas la prudencia y distancias necesarias. Mientras seguimos a disposición de las indicaciones que nos ofrezcan los Ministerios de Salud de la Provincia de Santa Cruz y de Tierra del Fuego sobre cómo cuidarnos ante el coronavirus

Respecto a la suspensión de la Catequesis, recomiendo en la medida de lo posible hacer uso de los recursos que tenemos disponibles en Internet para un acompañamiento virtual de los niños y familias de las catequesis en esta circunstancia. De manera especial, recomiendo los Encuentros preparados para la Catequesis de los 500 años de la Primera Misa tanto para niños, como para animadores y familias. Están disponibles en la página web de los 500 años:

<https://primeramisaargentina.wixsite.com/1abril1520>

Una vez más los invito a confiar en la asistencia de la Virgen y de San Juan Bosco, a no dejarnos ganar por el miedo, ni la ansiedad, ser prudentes y cautos, atentos a las necesidades de los demás, porque hoy no caminamos solos, Jesús “se acercó y sigue caminando con nosotros”.



P. Jorge García Cuerva
Obispo de Santa Cruz y Tierra del Fuego